

Hansestadt Stralsund  
Der Oberbürgermeister  
Büro des Präsidenten der  
Bürgerschaft/Sitzungsdienst

## Beschluss der Bürgerschaft

**Zu TOP :**  
**Änderungsantrag zu TOP 12.1 - Klimaschutz-Teilkonzept „Klimafreundliche Mobilität – Stralsund steigt um“,**  
**hier: Radfahrstreifen Karl-Marx-Straße**  
**Einreicherin: Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**  
**Vorlage: AN 0032/2017**

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Bei den im Jahre 2016 vorbereiteten und für 2017 zur Umsetzung vorgesehenen Maßnahmen (Seite 2 der Beschlussvorlage) wird bei der

Maßnahme „**Markierung von Radfahrstreifen in der Karl-Marx-Straße**““ ergänzt:

Es wird empfohlen, hier eine Führung des Radverkehrs so zu gestalten, dass dies so weit wie möglich über einen Schutzstreifen auf der Fahrbahn erfolgt. In diesem Zusammenhang soll auch geprüft werden, ob dies über eine andere Anordnung der Parkplätze realisiert werden kann. Hierbei ist die Zahl der PKW-Stellplätze zu erhalten.

Beschluss-Nr.: 2017-VI-02-0564

Datum: 02.03.2017

Im Auftrag

Kuhn